

Fecha: 10-03-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Entel desarrolló un encuentro corporativo de cultura innovadora

Pág. : 7
 Cm2: 1.437,7
 VPE: \$ 18.885.891

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



CON UN ENFOQUE SOSTENIBLE: **Entel desarrolló un encuentro corporativo de cultura innovadora**

La empresa de telecomunicaciones reunió a sus colaboradores de Chile y de Perú para la instancia.

Con una actividad de trabajo en Casa Origen de Pirque y una jornada en las oficinas de Entel, se dio inicio al encuentro de colaboradores de Chile y Perú, cuyas iniciativas fueron seleccionadas para dar solución a necesidades reales de las personas y sus territorios, y que están alineadas con la estrategia de sostenibilidad de Entel.

Los proyectos elegidos abordan desafíos actuales

de la industria, como seguridad digital, conectividad, plataformas inclusivas, educación digital y accesibilidad tecnológica de personas mayores.

Las iniciativas, que son financiadas por la compañía, serán desarrolladas e implementadas por los colaboradores, quienes serán acompañados por especialistas en ese tipo de proyectos, priorizando su potencial y posibilidad de escalamiento.

